

Salvador Caro pasa de Movimiento Ciudadano a Morena

El diputado <u>Salvador Caro Cabrera</u>, que pertenecía a <u>Movimiento Ciudadano</u>, dejó su grupo parlamentario para unirse al de <u>Morena</u>. Esta declaración se llevó a cabo el martes durante la sesión plenaria de Morena, que se llevó a cabo de forma privada dentro de la Cámara de Diputados.

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena, Ignacio Mier, presentó a Caro Cabrera, destacándose como un diputado comprometido y dispuesto a contribuir al proceso de la cuarta transformación.

https://www.monitorexpresso.com/salvador-caro-de-movimiento-ciudadano-a-morena/